

潮音寺だより

〈ホームページ〉 <http://www.ne.jp/asahi/choonji/namo/>

E-Mail:choonji@aichi.email.ne.jp
〒456-
名古屋市熱田区伝馬1-10-11

E-Mail:choonji@aichi.email.ne.jp

電話 052-671-4831
fax 052-671-4856

E-Mail:choonji@aichi.email.ne.jp

E-Mail:choonji@alchi.email.ne.jp

セカセカ ギスギス ガツガツ
そんなことでは
体も魂も
落ち着く処が
定まりません

先ずは
針路を
迷わず西に

弥陀が
気長に
待つておられる

あわてない
あわてない

盆画：小島とよ子

バスダッタの咲天

古代インド、マツラ国にバスダッタといふ、美人として名高い娼婦がいました。召使に、「ある日お香を買つてくるように命じました。ところが、あまりに多くの香を持ち帰つてきただので、懲しんで詫ねる」「こゝで、盗んだものではあります。そのお香屋さんはウベキウタといつ方で、大変慈悲深く、あんなによいお香をたくさんくれだせつたのです。それに男前がま」といなくて、あのよつなお方じ向すれば……、死んでも恨みはございません……」と答へました。

召使の言ひ「」と感心して聞いていたバスダッタは、自分も会つてみたいなり、すぐ召使を遣わせました。ところが、その返事は

「まだ時が来ない」といふことに、殺して裏庭に埋め、モ知ら

した。

バスダッタは、「数々のにはきっと高いお金がいると思つてしゐのだわ。お金は要らないからもう一度頼んできておくれ」と再度召使を遣わせました。

しかし、「まだ時が来ない」と、同じ返事が返つてきました。またまたその頃、ある大商人が、城中第一の美人だと云つわざを聞いて、バスダッタのところに、珍しい玉や豪華な装飾品を持つて、密としてやつてきました。その宝石類を見るや、バスダッタは無性に欲しくなりました。しかし、先密として来ている長者の一人息子が、先ほゞからせつていてじて、邪魔つ氣に思つたバスダッタは、こともあり

うに、殺して裏庭に埋め、モ知らぬ顔で、大商人と男女のよしみの極みを仄くしておりました。

一方、長者の息子の家では、息子が何日も帰らなしので、心配してバスダッタのところへ、捜しにやつてもました。当のバスダッタは「知らぬ、存ぜぬ」の一点張りでありましたが、「」と来ていたことは分かつてじたので、隈なく捜した結果、ついに裏庭から、変わつてた息子を発見しました。長者の落胆と怒りは、一通りではありませんでした。

時を移さずして、長者は国王にそのことを申し上げ、バスダッタへの厳罰を願い出ました。国王は、すぐさま捕らひて、手や脚や耳や鼻等を切り落とし、塚に晒しました。

Jの「」とを聞いたウバキクタは、「私が行くべき時が来た」と、ひとりの侍者を連れて、バスダックの晒し場へと赴きました。

晒し場では、鳥たちがついばみに来るのを追い払っていた召使

が、穴キクタがやつて来るのを見て、主人であるバスダッタに「ウバキクタ様がお見えになりますした。でも……、今時分ようやく情念を起こされたのかしら?」といいました。

「これを見て、「Jの姿、何で情念なじ起」されましょ。妾の手や脚や耳や鼻を集めめて、その上に見えな」よひ」、着物でも掛けられておくれ」と、掛しもの中でせり少しども体裁を作らうと、又便に言いました。そして、彼女は、「よつういふてひしてへだわつました。

しかし、今は「^{お見の}じぞり見苦しい姿、以前お迎えを差し上げたときは来てくださいならなくて、今は来てくださいなくして、今……、なぜ、何の「^{お用}」でお越しになさったのですか」と、恨みまじりに語りました。

「ハキワタは、穢れかに、威儀のある言葉で、「私は、欲事のために来たのではない。お前は、これまで色仕掛けでもって、世間のものを騙して来た。しかし、色の無常なこと、はかないことは、水の泡のようなものである。色は、薄い皮そのものである。薄い皮をはげば、血と肉と骨との不淨醜穢きわまるものではないか。外をいかに美しく着飾ろうが、内は不淨悪臭の箱ではないか。智者は明らかに悟るから迷つことはないが、愚者は、明らかに觀ることができ

ないから、深く迷つのである。もし
し、仏の善法を聞き、五欲の汚れ
た現世を厭い離れる」などができれ
ば、安樂の心をいただけるのであ
る」と、慈悲の心で諭し、せりに
広く、仏法を説き聞かせました。
さすがのバスターも、「あなた
は、今私のために、仏の道を示し
てくださいました。わたしは今か
ら至心に仏法僧の三宝に歸依いた
します」と、歡喜の中に、ウバキ
クタにお礼を述べたので、ウバキ
クタは、なおもいたわって立ち去
りました。

◎ 忏利天

仏教世界觀における天の一つ。
忉利はサンスクリット語トゥー^{トゥーリヤ}
ヤストウリンシヤの音訛語の略
称。

原語は「33」、すなわち「33種の天（または天神）からなる世界」を意味し、「三十三天」とも訳される。須弥山の頂上にある天で、東西南北にそれぞれ八つの城、中央に「善見城」があり、合計33の城がある。善見城中の殊勝殿には三十三天の首領である帝釈天^{天王}がいる。

この天は樓閣、苑林、喬樹などに満ち、一種の樂園であり、欲界に属し、性の交わりを享受するといふ。釈迦の母は死後ここに生まれ変わり、釈迦が彼女への説法のためにここを訪れたといふが、もう少し涼しくなつたら

来年の秋の落慶法要に向けて、本堂及び書院の壁の塗り替え・水屋とトイレの改修もこの際、追加工事であることを、先日町でお伝えしましたが、残念ながら、諸般の事情により、しばらべの延期ということになりました。工事開始の折は、改めてご報告させていただきます。よろしくお願いいたします。

位牌堂の十三仏の内、お不動さん^{さん}が、まだ^{まだ}不在ですが、月末には補修が終わり、お戻りいただきるはずです。



つ。

『日本大百科全書』

してただけの「」です。

▼ Google Earth

インターネット上で、先ほどの日

本語版の「Google Earth」（グーグルアース）が発表されました。

立ち上げますと、先ず地球が回って日本の位置で止まります。そして、たとえば、「熱田神宮」と検索しますと、瞬時に熱田神宮周辺の上空写真が映し出されます。さらに、「エッフェル塔」で検索すると、地球がぐるっと回ってフランスまで連れて行ってくれます。車一台一台が識別できるほどの精度で、しかも無料とあって、驚嘆に値します。宇宙旅行気分で、世界観光地巡りができます。

▼ 赤とんぼタモ潜り抜け

招き飛ぶ 沐魚